

TSV bei Tennisturnier vertreten

19.05.2013 20:40 von Albrecht Morast



Gleich sieben Mädchen- und fünf Männermannschaften vom TSV folgten der Einladung des Tennisclubs Götzingen zum Tennisturnier. Der TSV stellt beim traditionellen Lainturnier, welches immer am Pfingstwochenende veranstaltet wird, die meisten Mannschaften, die dabei im Doppel antreten. Aufgrund des Regens konnten noch nicht alle Vorrundenpartien ausgetragen werden, jedoch qualifizierten sich bereits mehrere Teams vom TSV für das Viertelfinale, das am morgigen Pfingstmontag ausgespielt wird. Auch die Halbfinals und Endspiele finden am Montag statt.

Auf dem Bild, das von Mike Rösch geschossen wurde, haben sich unsere Mädchenmannschaften mit ihrem neuen Trainingsanzug aufgestellt.